



37

Puntos acumula en la tabla Ñublense y comparte el noveno lugar con Palestino, que enfrenta a Coquimbo Unido, que está séptimo, con 38 puntos. La próxima fecha, Ñublense enfrentará a O'Higgins en condición de visita

RODRIGO OSES PEDRAZA
 roses@ladiscusion.cl
 FOTOS: MAURICIO ULLOA GANZ

VENCIERON POR 2-0 A IQUIQUE EN CHILLÁN

Los Diablos Rojos logran heroico triunfo que tuvo una especial dedicatoria

Con goles de Rubio y Oyarzo, y aguantando la recta final con diez hombres, timbraron una sufrida victoria para seguir soñando con la Copa Sudamericana.

Batallando hasta el último minuto de descuento, con un espíritu combativo encomiable, aplaudible y conmovedor, Ñublense timbró una sufrida y heroica victoria, anoche, por 2/0 ante Deportes Iquique, en el estadio Nelson Oyarzún y sigue soñando con la clasificación a la Copa Sudamericana 2025.

El emocionante triunfo estuvo marcado por las dramáticas lesiones de Lorenzo Reyes, Rafael Caroca y Bayron Oyarzo. Los dos primeros debieron abandonar el campo de juego tras sufrir un golpe en sus cabezas que arrojaron conmoción cerebral.

Tanto el volante como el defensor, fueron trasladados hasta la Clínica Andes Salud Chillán. Incluso, Caroca debió esperar el ingreso de la ambulancia hasta el campo de juego para recibir los primeros cuidados, ante la desesperación e incertidumbre de sus compañeros y luego de estrellarse en el aire con Álvaro Ramos.

En el caso de Reyes, impactó su rostro con el codo de Patricio Rubio, luego de que ambos colaboraran en la recuperación del balón. El capitán salió con un TEC cerrado.

La desgracia marcó el andar del Rojo porque Bayron Oyarzo debió abandonar el partido tras sufrir la luxación de su hombro derecho.

Ñublense debió sostener la ventaja en la recta final con 10 hombres tras la salida de Caroca, sin embargo, la victoria la construyó en el primer tiempo, cuando con una presión alta, mucho trajín y gran espíritu combativo, desnudó las falencias defensivas de Deportes Iquique.

El ingreso de Manuel Rivera tras la salida de Reyes, fue clave, porque dinamizó la zona media con agresividad en el quite y salida rápida.

Luchando

Fue así como a los 24' Patricio Rubio abrió la cuenta desde los 12 pasos cobrándose revancha tras el penal que había perdido en la derrota ante Unión La Calera.

El mismo Rubio, en la recta final de la primera fracción, habilitó a Oyarzo, quien puso el 2-0, aunque su conquista tuvo una cuota de suspenso, pues fue

Ñublense timbró una heroica victoria en casa



validada después de una larga revisión del VAR.

Deportes Iquique tuvo una felina reacción en el complemento, generando varias ocasiones de gol, sin embargo, emergió la gran figura del portero uruguayo Nicola Pérez, que por lo menos, evitó en cuatro ocasiones la caída del pórtico chillanejo.

El golero, héroe de la jornada, cuando su equipo defendía con todo el triunfo con diez jugadores, timbró su descollante presentación, atajándole un penal, en el último minuto de descuento, al

delantero Álvaro Ramos.

La victoria fue celebrada a rabiar por la hinchada chillaneja que aplaudió el triunfo de los diablos rojos, quienes se dirigieron a la barra para dedicarle la hazaña a sus compañeros Reyes, Caroca y Oyarzo, cuyas camisetas portaron y mostraron al viento.

Con este resultado, Ñublense quedó en el noveno lugar con 37 puntos, a un punto del séptimo lugar, que hoy ostenta Coquimbo Unido, con 38 unidades, seguido de Palestino, con los mismos 37 que el Rojo, pero ambos se enfrentan

ESTADIO Nelson Oyarzún Arenas
 ÁRBITRO Felipe González
 PÚBLICO 4.500 espectadores aprox.

Ñublense	Iquique
2	0
DT Mario Salas	DT Miguel Ramírez
N. Pérez O. Bosso R. Caroca C. Labrín G. Campusano L. Reyes F. Moya B. Oyarzo G. Graciani P. Rubio I. Sosa	D. Castillo D. Orellana C. Rodríguez H. Salinas Nadruz J. Moya B. Carvallo I. González A. Nadruz S. Pino C. González

entre sí en esta fecha.
 El próximo rival de Ñublense, el 20 de octubre, es O'Higgins, en Rancagua.
 "Los muchachos tuvieron una actuación espectacular", comentó feliz Mario Salas, quien se ilusiona con la clasificación a la Copa Sudamericana.